

新年のごあいさつ



大東市長
東坂 浩一

謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

市民の皆さまには、健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、旧年中は市政運営に格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は、令和という時代の幕が開け、未来に向けた新たな一歩を踏み出した年でした。「令和」には、「美しい調和」という意味が込められており、この元号にふさわしい時代となるよう、市民の皆さまと心を寄せ合い、調和の中でまちづくりを進めていくことを改めて深く胸に刻んだところです。

また、新元号とともに昨年を象徴する大きな話題と言えば、何と云ってもラグビーワールドカップでしょう。日本をはじめとする各国チームの奮闘に、日本中が感動に包まれました。今年はいよいよ東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。あの熱気を引き継ぐとともに、さらに盛り上げていきたいと考えております。

本市におきましては、昨年8月にオ

リンピック・パラリンピック競技大会における、「ロシア共和国の「ホストタウン」として登録されたことから、現在、事前合宿の受け入れや選手との交流などに向け、準備を進めているところです。併せて、市民の皆さまがご自宅の近くで気軽に参加・応援でき、かつ、食事や物品販売、スポーツ体験などを楽しめる「応援村」の取り組みにつきましても、今後進めてまいります。

その他、継続的に取り組んでおります子育て支援施策におきましては、昨年7月から、「産婦健康診査」と「新生児聴覚スクリーニング検査」の助成を開始するとともに、8月からは、「子育てスマイルサポート券」の多子世帯への拡充支援を始めました。

また、生活利便性の向上をめざし、市内3コースでのコミュニティバス、東部地域乗合タクシーの運行に加え、昨年3月からは、南部地域コミュニティバスも運行しております。

今後も引き続き、笑顔あふれるまちをめざし、大東市全体で「ワンチーム」となって取り組んでまいりたいと考えておりますので、より一層のご支援・ご協力をお願いいたします。

最後となりましたが、皆さまにとって本年が素晴らしい一年となりますようお祈り申し上げます。新年のごあいさつといたします。



大東市議会議長
寺坂 修一

あけましておめでとうございます。市民の皆さまには希望に満ちた輝かしい新春を健やかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は皇位継承に伴い、元号が「令和」に改まり、新たな時代の幕開けとなりました。旧年中は市政の推進ならびに市議会のごさまざまな活動に對しまして、ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、現在わが国を取り巻く環境は、少子高齢化のますますの進展、国際情勢の急激な変化などの状況下、景気は緩やかな回復基調で推移しているものの、まだまだ社会経済は厳しい状況にございます。

このような中、市議会は市民の代表とし、身近で「開かれた議会」を実現していくために必要な議会運営や市民の皆さまからのご意見・ご要望を的確に把握し、市民福祉の向上に努めなければならぬと考えております。

本市議会では議会基本条例を基本とし、議会報告会や日曜議会、夜間議会などを開催しております。これに加え、通年議会の導入により、議会のチェッ

ク機能の強化と議会運営の充実を図ることができました。また、突発的な事態や緊急な行政課題などにも迅速に対応し、時機を逸せず詳細な調査が可能となり、より丁寧な議案審査を行うことができました。

本年4月は4年に一度の市議会議員選挙が行われる年であり、この選挙により大東市議会は新たな体制となりますが、これまで以上に市民の皆さまの多様な意見を市政に反映させることができるよう、議員一人ひとりが研鑽に努め、「議会力」の向上を図るとともに、市民の皆さまに寄り添った、より身近な存在でなければならぬと考えております。

新たな年を迎えるにあたり全議員が一丸となり、大東市の適正な市政運営の実現と市勢の発展に尽くしてまいりますので、さらなるご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。また、本年が皆さまにとりまして幸多い年となりますことを祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。



大東市にもっとエンタメを！お笑いを！

市長補佐官3年目のTKO木本武宏さん。
東坂浩一市長と、地元大東市に対する思い、夢を大いに語り合っていました。

ものづくりのまち大東

「ところ」を発信しています。木本さんも参加してもらえませんか。
木本：なんぼでも！めっちゃいい写真あげますよ。実力で最優秀賞を狙いにいきますね！

インスタグラムで市の魅力を発信



市長：本市は行政としていち早くフェイスブックやインスタグラムなどのSNSを活用して、市の魅力発信に力を入れています。木本さんのインスタグラムは見せ方がとても上手ですよ。工夫していることはありますか？

木本：常に見てくれる人を意識して投稿しています。世間の関心と内容が一致したときに特に反応がいんですよ。
市長：なるほど。大東市では、インスタグラムのフォトコンテストなどを定期的に開催し、「大東のいい

市長：本市は、産業や企業などにさまざまなサポートをしています。「DIBIZ」の開設や「まちゼミ」の開催を受け、大東で生まれたビジネスも出てきています。木本さんは、「大東市＝ものづくりのまち」というイメージはありましたか？

木本：全国で使われているパチンコ玉が市内の(株)光新星で作られていると知って、「大東市ってすごいやん！」と思いました。家電メーカーの船井電機(株)本社もありますよね。以前テレビショッピングで船井電機製のテレビの品質の高さを紹介したら、びっくりするほど反響があって、とても売れたんですよ。大東市の製品だからついPRに力が入ってしまいました。

「本物」をつくるまちななれば、
若者ももっと集まる
——木本

市長：船井電機(株)には、今年度からふるさと納税でもご協力いただいています。もし木本さんが大東市で起業するとしたらどんなビジネスを考えますか？

TKO 木本武宏さん × 大東市長 東坂浩一

木本 武宏(きもと たけひろ) プロフィール/大東市出身。ツッコミ担当。大阪府立大東高等学校(現・大阪府立緑風冠高等学校)卒業。スマイルミネーション2017で、市長から大東市の魅力や観光をPRする「大東市市長補佐官」に任命。現在NHK連続テレビ小説「スカパー!」に荒木荘の住人・田中雄太郎役で出演するなど、活躍中。



市長、たのんまっせ！

私にまかすとき



木本…実は、化粧水の容器を作る工場が不足しているという話を聞いたんです。その容器を検査する工場も、ものづくりにはプロセスがあるので、そのごこかに関わることで、さる会社を大東市に作りたい。実家の跡地とか…(笑)。

市長…素晴らしいアイデアですが、これが記事になったときにはもう他の人が実現しているかもしれないかもしれませんね(笑)。

木本…「大東市は本物をつくるまち」となれば楽しいでしょうね。これまでも象印マホービン(株)やアイト引越センターなど本物が生まれてきた街じゃないですか。若い人たちも本物に憧れるので、大東市で働

イベントに駆けつけて 笑いでみんなを活気づけたい — 木本

木本…「始めるなら、大都市よりも大東市。」というスローガンを5年前から掲げ、さまざまな子育て政策に取り組んでいます。「○○するなら…」木本さんなら何をいれま

市長…「始めるなら、大都市よりも大東市。」というスローガンを5年前から掲げ、さまざまな子育て政策に取り組んでいます。「○○するなら…」木本さんなら何をいれま

木本…「始めるなら、大都市よりも大東市。」というスローガンを5年前から掲げ、さまざまな子育て政策に取り組んでいます。「○○するなら…」木本さんなら何をいれま

市長…「始めるなら、大都市よりも大東市。」というスローガンを5年前から掲げ、さまざまな子育て政策に取り組んでいます。「○○するなら…」木本さんなら何をいれま

市長…「始めるなら、大都市よりも大東市。」というスローガンを5年前から掲げ、さまざまな子育て政策に取り組んでいます。「○○するなら…」木本さんなら何をいれま

市長…「始めるなら、大都市よりも大東市。」というスローガンを5年前から掲げ、さまざまな子育て政策に取り組んでいます。「○○するなら…」木本さんなら何をいれま



○○するなら…?

きたいという人が集まってくるのではないのでしょうか。

市長…そこがブランドであり、市民としての誇りです。これを生むべく、子育てや産業への補助にも力を入れていきます。

**JR野崎駅、
四条畷駅の周辺整備**

市長…野崎駅と四条畷駅の周辺整備を進めていて、野崎駅は今年2月頃に駅舎の東西が開通します。こちらの完成図の第一印象は？

木本…すごく生まれ変わりますね。野崎は歴史があり情緒があって好きな街なんです。駅だけは時代に取り残された感じがありましたよね。

市長…西側からも出入りができるので、四條畷警察署や横にあるアクティブ・スクウェア・大東に行きやすくなります。施設へのアクセスが便利になり、エリア全体にいいイメージを持っていただけるのではないのでしょうか。

木本…野崎まわりで観光客がたくさん来られる駅なので、玄関口として生まれ変わってほしいと常々思っています。これからは「野崎まわりの最寄り駅です」って胸を張って言えますね。

市長…駅舎のデザインは野崎観音や屋形船をモチーフにしています。地元の人からはアニメ「機動戦士ガンダム」のホワイトベースのようだというわれ、それぞれのイメージが混在する魅力的な形に仕上がったと思っています(笑)。

木本…確かに！野崎の地にホワイ
トベースが降り立ったという感じ
(笑)。いいですね！

市長…四条駅も整備を進めてい
ます。

木本…こんな感じになるんです
か！でもここは四条駅市ではない
んですか？

市長…四条駅も四條駅学園も大
東市なんです。

木本…初めて知りました！テレビ
ロケの仕事は駅前から出発するこ
とが多く、駅を見て市のイメージが
決まりやすいので、すごく大切だと
思います。この駅なら安全で暮らし
やすい街だと感じます。

市長…駅の整備と同時に警察と連
携して防犯に取り組んだ結果、駅周
辺の街頭犯罪が大幅に減りました。
大東市では防犯と防災を徹底して
進め、安心して暮らせる街を作っ
ていきますので、各地で大東市のPRを
お願いしたいです。

最後に

市長…最後に、市民
の皆さんへのメッセ
ージをお聞かせくだ
さい。

木本…プライベート
で大東市に帰ってきて
、ゆっくり食事など

街のイメージは駅で決まる
生まれ変わってうれしい

—木本

をしたり、オフの様子をインスタグ
ラムなどのSNSに載せたいので
すが、あまり時間がなくて…。でも
それだけがPRじゃないと私は思
います。2月9日にサティホール
で開催するお笑いフェスでは、僕の
故郷に来て盛り上げてほしいとサ
ンドウィッチマンに直接出演交渉
しました。だからぜひ皆さんに来て
いただきたいです。今回成功したら



▲野崎駅西側



▲野崎駅東側

定期的にゲストを呼んで企画を
どんどん出したい。そしていつ
かは、テレビ番組のロケを大東
市でして、「こんなにいい街なん
だ」と自慢したいです。

市長…大東市の持っている工
ネルギーや可能性を改めて気付
かせていただくお話で、力をい
ただくことができました。私が
市長になる前から、「お笑いライ
ブをしましょう」と言っていた
だいていたので、実現できて本
当によかったです。一歩一歩進
めていくことが、また次の夢の
実現につながります。これから
もよろしくお願いします。



▲四条駅東側

Instagram企画

#ダイトウ夢スタイル
みんなで夢を語ろう

～木本市長補佐官も参加します～

「大東市をこんな街にしたい」という夢を
インスタで発信しよう！

「市外にあるもの」で大東市にもあったらいいな♪と
いう写真を「#ダイトウ夢スタイル」を付けて投稿し
てください。みんなでどんどん夢を語りましょう。

園戦略企画室広報広聴グループ ☎ 870・0403